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令和 3 年度「よりよい桜ケ丘幼稚園にするために」アンケート調査まとめ 

１ 幼稚園の行事について  

【うさぎ組】 

●コロナ禍でプール行事がなかったのはとても残念だった。 

A 本年度は可能な限り行う。小学校のプール調整中。 

●行事を月曜日にするのはやめてほしい。持ち物などの確認連絡が幼稚園と取れないから。 

A 園でもなるべくと月曜日は避けているが、調整が難しい場合容赦願いたい。 

〇コロナ禍でも子供たちが心に残るような行事をしていただき大変満足している。保護者

が参加、見学出来たものは私にとっても大変楽しかった。 

〇両親ともに参加・見学できるとよい。 

〇親子遠足に行きたかった。 

●コロナ禍で親子一緒に行える行事が少ないので残念。 

A コロナの状況にもよるが、検討する。 

〇子供はイベントが大好きなので、毎月何らかの行事があるのは良い。 

〇行事の準備等行っていただきありがとう。先生方の負担になっていないか気がかり。 

〇思い出に残る企画をしてくれ嬉しい。 

【ぱんだ組】 

〇どの行事もとても工夫されていて、子供たちも記憶に残る楽しい行事だと思う。 

〇節分やひな祭りなど、子供が楽しみにしていた。コロナ禍でもいろいろな行事をしてい

ただきありがたい。コロナが落ち着いたら、親子で行える行事を増やしていただけたら

と思う。（２） 

〇コロナ禍でもできることを先生方で考えて開催してくれ、子供も喜んでいる。 

〇保護者の行けない行事の写真などを HP だけでなく、親が購入できると良いと思う。 

〇サッカー大会など、他の幼稚園ではあまり見られないようなことを体験させてもらえる

のでありがたい。 

【きりん組】 

〇表現発表会を見て、子供たちが一生懸命取り組んでいるところが見られて良かった。 

〇夏祭りや遠足が親子で一緒に行けなくて残念だったが、最後に親子遠足が行けてとても

楽しかった。 

〇（幼稚園の行事が）全部好きです。 

〇行事の数はちょうど良いと思う。季節を感じる行事をたくさん行っていただきありがた

い。何より子供が楽しかったと言っている。どれもこれも先生方の準備あってのことと

感謝。運動会、生活発表会も成長を感じる大切な行事だと思う。 

〇季節に合った様々な催し物は、子供たちも季節感や昔ながらの体験をすることができ、

喜んでいた。 

〇コロナ禍でも楽しい行事を開催してくれありがたい。 

●普段の生活の様子や外の活動の様子を参観する機会があったら嬉しかった。 

A 参観を希望する場合、園に申し出を。 

２ 教育課程について 

【うさぎ組】 

●３歳児は、英語遊びや論語遊び、サッカー遊びに参加させてもらえない活動があったが、

来年度以降からは積極的に教育活動に参加させてほしい。 

A 英語遊びやサッカー遊びは段階を追って参加させている。論語遊びは、発達段階を考え
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5 歳児に位置付けている。 

〇市立幼稚園は、入園するまで活動内容が見えてこず「教育の場」というイメージはなか

った。せっかく充実した教育活動がされているので、市や各幼稚園が積極的にアピール

してほしい。 

〇英語・論語・サッカーなど実際にやっているところを見学してみたい。 

A いつでも見ることはできますよ。園に申し出てください。 

〇幅広い教育活動が行われていて、様々な分野での刺激があり、子供も楽しく参加できて

いると思う。 

●認定試験について、試験日を設けて行う必要があるとは思わない。いつも遊びの中でで

きたときに確認出来たらそれで認定でよいのではないか。 

A 子どもの頑張りを認め・励ますために名人認定の試験を行っている。個人の受け止め方

や感じ方も一層考慮しながら行っていきたい。 

〇英語遊びは隔週でなく、毎週あれば良い。これからもいろいろな経験をさせてほしい。 

頑張りを認めてくれたり（検定等）勝負があるゲームをしてくれたりするのもあってよ

い。 

A 英語遊びは、小学校のフランコ先生の協力のもとに行っている。できる人数や、発達段

階を考慮して計画し・実践している。各学年とも毎週行うことは現状では難しい。 

●鉄棒やマット運動など、体操系の先生にやり方を教えてもらえる時間があるといい。 

A さてどうしましょ？ 

〇教育活動は、家にいるとできないことばかりなので良い。 

【ぱんだ組】 

〇名人認定では、子供の自信につながった。 

●教育活動の参観もやってほしい。 

A 個別に参観したい場合、園に申し出て。全体は、コロナ状況により今後検討する。 

〇毎回、英語遊び、サッカー遊びをした日は、こんなことがあったと話してくれる。すご

く楽しめているし、継続してほしい。 

〇ただ遊ぶだけでなく、遊びながら遊びを通して学ぶことが多いようだ。子供の話を聞く

と、それを実感する。特に英語は覚えが早く、驚く。 

〇とても楽しく色々なことを覚えて成長してくれてうれしく思う。 

●可能であるなら、はだしで遊ぶ（外で）とか、思いっきり外で水を出したりしてびちょ

びちょになって遊ぶとか、木に登るとかできたらやってもらいたいと思う。 

A そのような方針の保育園等がある。桜ケ丘幼稚園でも、水遊びなどは行っている。 

〇新しいことを学ぶ、経験する、体験する、頑張りを認めてもらえるというのは、向上心

を持つうえでとても大切なことと思うので、桜ケ丘幼稚園で行っている活動は良いもの

であると感じる。 

〇畑作業は、なかなか家ではすることができないので、子供から聞く感想だけでも楽しく

過ごしていることがわかる。 

【きりん組】 

〇色々な活動を子供は楽しみにしている。特に驚いたのは、論語を覚えていたこと。 

〇色々なことを積極的に取り入れていて面白いと思う。 

〇英語遊びでは、習ってきた英語の歌をスラスラと家で歌っていてびっくりした。家では

一切教えていないので 100％英語遊びのおかげ。せっかく英語に触れる機会をいただい

たので，卒園しても英語に触れる機会を作りたいと思う。論語も 18 番まで覚えていて、

意味を理解しているのも多く驚くばかり。今年からの名人試験は、子供のやる気が引き

出せるとても良いチャンスをいただいたと思う。楽しくやる気を持って、目標に向かっ

て頑張れるのはすばらしいと思う。すべての教育活動が力になったと思う。 
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〇ビックリするくらい様々な経験をさせていただき、感謝。野菜の種や苗を植えて収穫す

るのは貴重な経験。論語もあんなに覚えていて成長した姿に感動。名人認定のために家

で練習して、頑張る姿をたくさん見ることができて感謝。 

〇多くの教育活動に感謝。また、内容も小学校に繋がるので、進学してからも役立ちそう。 

●論語は園児にとって、内容まで理解するのは少し難しいかなと思った。 

A 論語は素読と言って、音を楽しんでくれればいい。（幼稚園ではここまで）その上で意

味についても触れるが、子供たちは覚えてしまい、私も驚いている。 

〇色々な活動をしていただき、特に運動では、少しずつだが出来ることが増え、子供も自

信がつき、嬉しく思っている。 

〇先生方の様々な工夫により、子供たちが種々のこと（英語や名人認定など）にチャレン

ジできる環境は、親としても嬉しい。 

〇楽しみながら色々なことを学べるので良いと思う。 

３ 給食について 

【うさぎ組】 

●試食がしたい。 

A 検討する。 

●お楽しみ会用の特別メニューがあったらいいなと思った。（例えばお別れ会用の特別ラン

チボックスなど） 

A 検討する。 

●カトラリーはできたら持参したい。 

A 給食で提供することになっている。個人的な理由ならば、園に申し出を。 

〇子供が給食をおいしくいただいておりありがたい。毎日献立表を見るのが子供との楽し

み。 

●黙食はかわいそうだなと思った。 

A 黙食は、コロナ感染防止のため、教委の指示である。 

〇以前より好き嫌いなく家でも食べるようになった気がする。 

〇おいしく食べられている。 

●食事中水筒は飲めないのか。水分が足りているかな？と気になる。毎日ほとんど水筒の

お茶を飲まずに帰ってくるので、水分補給できる時間が増えるといいなと思った。 

A 水分補給は、職員が一斉に指示をしたり、個々に行ったりしている。給食中は、牛乳で

となるが、お代わりする子も多くいる。今後も子供の水分補給は意識して対応する。 

●給食の献立表はプリントアウトして渡してくれた方がありがたい。 

A プリントアウトしたものを配布する。 

●果物が出る日が少なく感じる。 

A 給食の献立は、それぞれの栄養士が決める。意見としては伝える。 

〇いつも給食がおいしいと言って話をしてくれる。 

【ぱんだ組】 

●出席停止の日があって、2 月はほとんど給食無しの日も多かったのに一か月分は高すぎ

た。 

A カットできない日、カットできないものを除き、後日調整し、返金した。 

〇１年生になったときの給食の不安が無くなるので、学校給食を頂けるのはありがたい。 

〇温かい給食を食べられてよかった。好き嫌いも、みんなと食べることで少しずつ克服で

きて成長を感じる。家で食べる量より少し少なく感じたが、本人は満足しているよう。 

〇栄養バランスもいいのに 3,900 円は安く助かる。 

●おかずをもう少しのせてほしいと言っている。 
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A 給食の量バランスは、担任に伝えてほしい。子供が完食できるよう配慮している。 

〇栄養バランスのとれた食事をいつもありがとう。 

〇普段家では食べない野菜などを園では食べて、食べられるものが増えて良い。 

〇先生が配膳しているので、衛生的で助かる。小学校と同じメニューが出るのも、小学生

になったとき、「給食ちゃんと食べられるかな？」と気をもまなくても良いので嬉しい。 

〇野菜が食べられるようになったので、すごく助かった。 

【きりん組】 

●量がもう少し多いとよい。 

A 昨年度に比べ令和 4 年度は改善している。余る日もある。 

〇小学校と同じものが出ていて、進学しても安心。 

〇毎日「今日は〇〇がおいしかったよ！」という言葉を聞かない日はなかった。 

〇好き嫌いがあったが、給食で食べられるようになって感謝している。小学校も同じため、

ありがたいし、とてもおいしいと言っている。 

〇栄養満点のあたたかくおいしい給食がいただけて子供はいつも給食を楽しみにしてい

る。安心して食べさせられる給食はありがたい。 

〇深谷ねぎを使った給食や季節ものを取り入れてくれ、とてもおいしいと言っていつも喜

んでいる。 

〇小学校前に牛乳が飲めるようになったので助かる。 

〇家庭で給食一食分の費用で、給食のようなバランスのとれた食事を出すのは大変なので

とてもありがたい。 

●小学生に比べ量が少ないので、もう少し安くても良いかと思う。 

A 給食費について、小学校は牛乳補助金が出ている。量は、小学校 1 年生と同じになって

いる。現状月 3,900 円は妥当と考える。 

〇量も栄養バランスもちょうど良い。 

４ 教職員について 

【うさぎ組】 

〇園長はじめ先生方が「認め・励まし・ほめる」を温かく一人一人に寄り添いながら実践

していることが実感できる。 

●時々、園長先生の言葉づかいが乱暴な時があるので見直していただきたい。 

A 反省しており、見直しをする。また、気が付いたら教えてほしい。 

〇1 年間の成長を見ても、園や先生方には感謝しかない。保護者と幼稚園の距離が近く、幼

稚園は子供だけでなく私の生活の一部のように感じられて嬉しい。 

〇何かあればその都度すぐ話ができ、助かる。 

〇子供たちに優しく、一番に考えて接してくれるところがよい。 

〇先生方が温かく愛情を持って関わってくれる。子供も先生方を信頼し、のびのびと元気

に成長している。 

〇一人一人の個性などをしっかり見て頂き、押し付けではない教育をしている。 

〇親身になってくれる。悩んでいるときは本当に救われる。 

【ぱんだ組】 

〇色々なことを体験させてくれてありがたい。 

〇頑張ったことなどをたくさんほめてくれ、成長できる。 

〇先生方には子供たちのことを考え、動いていただきありがたい。厳しくも優しい先生が

大好きなよう。子供は幼稚園を好きで仕方ないので文句なし 100 点。 

〇何かあれば先生から知らせてくれるし、子供も信頼しているようだ。 

〇子供をほめて伸ばしていただき、子供の自信につながっている。 
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●お弁当や園庭開放のありなしなどの予定をできるだけ早く伝えていただけると助かる。 

A 意識して取り組んでいく。 

〇子供が毎日楽しそうに幼稚園に登園するのは、先生たちの教育が行き届いているからだ

と思う。厳しすぎず、ケガ等の時にきめ細かなケアもしてくれる。 

〇小さなことでも毎回報告してくれるので、本当に一人一人をよく見ているんだなと感じ

る。 

【きりん組】 

〇色々なことが一人でできるようになり、感謝している。 

〇ちゃんと悪いこと、良いことを子供に伝えている、たくさん学べる幼稚園。 

〇子供たちが伸び伸びと過ごしているようで、先生方を信頼しているんだなと感じた。1 年

前と比べ、すごく成長していて、先生すごい！と思った。 

〇(She has) very good teaching, this kindergarten is best. 

〇子供たち一人一人をしっかり見ていてくれる。 

〇子供たちのことを大切に考えてくれることが伝わってきて、感謝の気持ちでいっぱい。

一人一人にきちんと向き合い、臨機応変に対応してくれ、安心して通わせることができ

た。 

〇どの先生もきめ細かく見てくれ、感謝の気持ちでいっぱい。小さな出来事でも見つけて

ほめてくれる。いつも自分自身を反省する思い。 

〇「〇〇先生が言ってた」等、教えてもらったことを家でも話してくれる。ほめて伸ばし

てもらっていると感じる。家では、つい口うるさくなってしまうのでありがたい。 

〇先生が保護者の話もよく聞いてくれ、ありがたい。 

〇子供のよいところをほめてくれて、子供のやる気が出る言葉をかけてくれ、色々なこと

に一生懸命取り組むことができた。 

〇子供に対して一生懸命教えてくれる。そして、子供が頑張る姿をほめて、励ましてくれ

る。 

５ PTA について 

【うさぎ組】 

●役員の活動内容に関わらず人が多すぎるので見直しをお願いしたい。役員が講演会や研

修に参加する場合は、必ず園児やその兄弟の保育もフォローしてほしい。 

A PTA 活動はできる範囲でよいと考える。できることを楽しく行ってほしい。 

●PTA の役員に大人数がさかれ、仕事をされている保護者には厳しい活動があるため、公

平には役員を回すことはできない。 

A PTA 役員決めは，小中学校でも続く。できる範囲の活動で良いと思っている。活動内

容も出来ることを精査していく。 

〇役員をやってみたら楽しかったという意見も多いので、役員決めをするときに経験者が

写真を見せたり、文集を見せたり丁寧に説明することで、PTA 活動に関する印象も変わ

るのではないか。 

〇「PTA 活動がない」を魅力とするのか「PTA 活動に保護者が積極的だ」を魅力とするの

か、個人的には、PTA 活動は保護者と幼稚園とつながれてとても良い活動だと思ってい

る。 

●下の子がいるとなかなか役員をやるのに大変な気がする。 

A 配慮と公正公平等のバランスを考え、対応していく。 

〇年少、年中では、機会がなかったので、年長では皆様のお役に立てるよう頑張る。 

〇負担が少なくなるように考えていただきありがたい。 

【ぱんだ組】 
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〇行事のお手伝いなども出来ることはしたい。 

〇色々な保護者の方と交流でき、何よりも子供たちのためにお手伝いが出来ることが嬉し

い。子供たちの様子も見られて、とてもいい経験、思い出になると思っている。 

〇普段は見られない子供たちの様子が見られて嬉しい。 

〇PTA 活動は実際にやってみないと分からないことが多いので、やったことのない保護者

が先生ややったことのある人から話を聞ける場があると不安ややりづらさが減ると思

う。 

〇子供に積極的な子に育ってほしいので、親が消極的ではいけないと思うので、必要とあ

らばやる。幸い部員の方々にも恵まれて、仕事で出席できなくても自分にできる活動を

させてもらえている。 

〇言っていただければ何でもやる。大変だとは思っていない。 

【きりん組】 

〇活動が全体的に減ったので、保護者の負担が減り楽になったと思う。働くお母さんもこ

れから増えてくると思うので良いと思う。 

〇PTA 活動が多すぎるとの意見もあったようだが、個人的にはもっともっとやりたかった

と思っている。 

〇役員をやり、子供と一緒に私まで楽しませていただけて感謝。保護者の負担にならない

程度の活動で、今くらいがちょうどよいと思う。 

〇初めて役員をやり、なかなか活動はできなかったが、どのようなことをしているか大変

勉強になった。また、学年を超えてお母さん方と知り合いになれて良かった。 

〇先生が PTA の活動をしやすいように環境を整えてくれていたので、楽しく活動すること

ができた。 

 ※「幼稚園には PTA があるから大変」という意見がある。保育園にはない。T がいない

からである。令和 2 年度以来、園とすると、できるだけ PTA としての負担がかからな

いよう取り組んでいる。全体としては、①除草作業廃止、②奉仕作業廃止、③運動会

や行事等での補助の廃止または軽減、④役員会の数の減少等である。今後も役員の大

変さへの配慮と公平性とのバランス等を考え、対応していく。また、保護者の方にと

って、より有意義で楽しい活動になるよう、PTA 会長等と詰めていきたい。 

５ その他の意見 

【うさぎ組】 

●駐車場で園児が一人で歩いていたり、遊んでいたりする時がある。安全のために注意し

てほしい。 

A 十分に注意していく。また、気が付いた時点で園に知らせてほしい。 

〇防犯についての訓練をしてほしい。 

●簡単に不審者などが侵入できてしまうところが心配。（３） 

A 不審者対応については、小学校の職員にも協力を依頼している。 

〇Wel-Kids の導入がよかった。 

●水分補給が少ないように感じる。 

A 状況により職員が適切に判断し、定期的に水分補給をしている。 

●親同士の懇談会が少なかったので、もう少しあると良かった。 

●駐車場が少なく利用制限がある。また、車利用の時は園庭開放ができないのは残念。 

A 小学校の駐車場を借りており、制限がある条件で、許可を出している。 

●一時預かりで当日申し込みがあるとありがたい。また、預かり中園庭で遊べるとありが

たい。 

A 急用の時は、園に相談を。可能な限り受け付ける。また、預かり中の園庭利用について
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は、検討中である。 

〇桜ケ丘幼稚園に入園出来て本当に良かった。色々と意見も書いたが、保護者あてにも意

見等があれば伝えてほしい。 

●園庭開放時、砂場にネットがかかっているのだが、子供たちが遊べたらいいな。 

A 動物のフン除けのネット。保護者がネットを外して、利用していただいて結構だが、終

わったらもとのように戻しておく。 

●一時預かりではテレビの時間を無くして遊ぶ時間が増えるとうれしい。 

A 賛否両論ある。検討する。 

●園庭開放について、子供たちが楽しみにしている。地域の近くにもあまり公園がない。

なるべく園庭を開放していただきたい。 

A できるだけ開放している。幼稚園や小学校の行事の時など一部使用不可。 

●「桜小の森」活用について、子供たちに自然体験が不足していると言われている。「桜小

の森」での活動をもっと増やすとより豊かな心が育めると思う。 

A 昨年度から「自然観察遊び」として仙元山活動を増やした。また、3 歳児の遠足コース

に「桜小の森」へ行っている。じゃがいも畑、昆虫遊びなどでも利用する。 

●土日、祝日、年末、夏季休暇中を何らかの形で運営してくれると仕事をもう少し柔軟に

選択できるかなと思う。でも、今の状況でも続けてくれ、本当に助かる。 

A 一時預りは教委の指導のもとに行っている。教委に本意見を伝える。 

●一時預かりをする人が多くなく、時間も短い人が多いので、フルタイムで働く家庭は少

し利用しにくいと思う。 

A 昨年度に比べ利用者が少ない。保護者の仕事の他、用事の時など、一時預かりを遠慮な

く利用してほしい。 

●放課後の体操教室（スポーツ教室）や音楽教室を幼稚園内でやってほしい。 

A 気持ちは分かるが、本園はそういう幼稚園ではない。 

〇3 歳になり幼稚園で集団に初めて入り、成長することができよかった。 

【ぱんだ組】 

●預かり保育は分かりやすく理解できるが、預けることに対してハードルが高く感じる。 

A 遠慮なく利用してほしい。 

●急な用事の時に預ってくれないのが残念。 

A 急用の時は、園にお話しして。可能な限り受け付ける。 

〇一時預かりの時間、伸び伸びできているようでいいと思う。 

〇3 年保育になり、いろいろと変わることなど大変な中、子供のことを 1 番に考え、いろ

いろと動いてくれ、ありがたい。今後も子供たちのために、元気で楽しい幼稚園であっ

てほしい。 

〇伸び伸びと過ごしているので、小学校に上がったときにちゃんと過ごせるか心配。 

●保護者との報告・連絡・相談をもう少し密にとって欲しい、遅いときがあるので。 

A そのように努めていく。 

●駐車場が狭く、停めづらい。 

●来年こそは、バスで遠足に行けたらと期待している。 

A 実現させる。 

●着替え袋に 3 着は多すぎるので、もう少し減らしていただけたらと思う。 

A 担任に相談して。 

〇頭を使うことや身体を使うこと、色々なことに進んで取り組もうというところが良い。 

【きりん組】 

〇学びや取組をいっぱいしてくれ、子供が生き生きしている。 

〇預かり事業ができて、働きやすくなった。 
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●小学生との交流の時間があったら・・・ 

A コロナとの関係もあるが、今後検討する。 

〇3 人の子供がいるが、子供はこの 2 年が一番楽しめたのではないか。新しいチャレンジ

がたくさんで、子供も色々なことを教えてもらい、できることが増えたり、先生や友達

に応援してもらったり、褒めてもらったり、自信をたくさんつけていただいた。小学生

になったら心配なことも増えるが、この 2 年間で得たものを大切にすくすくと成長して

ほしいと願っている。 

〇遊びもたくさんあり、たくさん身体を動かせて体力がついたので、この幼稚園で過ごせ

て良かった。 

〇コロナ禍で活動の範囲が縮小する中で、できることを十分に行っていただき感謝。この

2 年間あっという間だったが、何より子供が幼稚園が大好きで、楽しんで通うことがで

き、さらにさまざまなことに挑戦、体験させていただき、本当に充実した実り多い幼稚

園生活だった。心も体も 2 年前とは見違えるほど成長できた。 

〇預かりの途中 DVD を見せていただけるのも特別感があって楽しそうと思った。 

●保護者が参加するイベントが多いので、下の子がいたり、仕事をしたりしている場合大

変。 

A 無理のない範囲で参加を、お困りの時は、担任や園に相談して。 

●預かりの時でも連絡事項を先生から聞けるといいなと思う。 

A できるだけ配慮している。 

●一時預かりは、事前に申請を出せなかった日も利用できるとありがたい。 

A 状況によりできる。園に申し出て。 

●駐車スペースがない。怖い。 

●平日の急な予定変更はしないでほしい。 

A できるだけそのように努める。 

〇同じ組になって過ごすうちに、子供はもちろん、親にも安心して頼れる「仲間」ができ

たことがとても嬉しい。 

〇桜ケ丘幼稚園は、深谷市の教育方針に沿っていろいろな取組をしてくれている。また、

運動と知識のバランスがちょうどよいと思う。 

〇預りを利用していたが、子供が楽しく過ごし、満足して帰ってくるので助かった。 

〇2 年間通い、色々なことを経験させていただき、学ぶことができて良かった。たくさんほ

めてもらい、親も子供も嬉しかった。 

 

令和４年５月３０日 

「一人一人を認め・励まし・褒めて伸ばす」桜ケ丘幼稚園 


